[bookmark: _GoBack]☺☻Les verbes pronominaux:
Ils se distinguent par le pronom (se) comme: 
Se lever, se laver, se réveiller, s'asseoir, se promener, se faire, s'envoler...
Conjugaison:
Se lever
Je me lève
tu te lèves
Il, elle, on se lève
Nous nous levons
Vous vous levez
Ils, elles se lèvent
****************
S'asseoir
Je m'assieds
Tu t'assieds
Il, elle, on s'assied
Nous nous asseyons
Vous vous asseyez
Ils, elles s'assient
****************
Ex.:  - Il (se lever) toujours. → Il se lève toujours tôt.
                          Il ne se lève jamais tôt.
************************
* Le verbe pronominal à l'impératif:
- Tu (s'asseoir) ici. → Assieds-toi ici !
                 Ne t'assieds pas ici !
- Vous (se promener) avec moi. → Promenez-vous avec moi !
                            Ne vous promenez pas avec moi !
- Nous (se réveiller) à 7h. du matin. → Réveillons-nous à 7h. du matin !
                                Ne nous réveillons pas à 7h. du matin ! 

